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土 岐 市 教 育 委 員 会 

平成３１年第１回土岐市教育委員会定例会 
 

議事日程 
 

平成３１年１月３１日（木曜日）午後３時３０分開議 
 
日程第１ 会議録署名委員の指名  
日程第２ 平成３０年第１２回土岐市教育委員会定例会会議録の承認 
日程第３ 議第 １号 平成３０年度二宮文化賞の授与について    

日程第４ 議第 ２号 専決処分の報告及び承認について   
 専第１号 平成３０年度土岐市一般会計補正予算のうち教育費に係る予算に

ついて  
日程第５ 報第 １号 平成３０年度土岐市教育文化賞の授与について 
日程第６ 教育長報告 
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本日の出席者 
 
  教 育 長            山 田 恭 正 君 

委           員               大 橋   廣 君 
 委      員            伊 藤 知恵子 君 
 委      員            加 藤   悟 君 
 委      員            齋 木 寛 治 君 
 
説明のため出席した者 
 
事務局長                 可 知 路 博 君 
教育研究所主任              河 合 広 映 君 
庶務課長               太 田   弘 君 
生涯学習課長               奥 田 勝 利 君 
文化振興課長               加 藤 真 司 君 
スポーツ振興課長            小 野 恭 裕 君 
図書館長                             林   順 一 君 
子育て支援課長                      伊佐治 良 典 君 
文化振興事業団事務局長                若 尾 文 臣 君 
 
・会議の傍聴人        なし 
・会議に遅参した者      なし 
・会議の公開、非公開の状況  公開 
・教育長報告         あり 
 
 
場所 文化プラザ 特別会議室 
 
 
会議録作成者 
 
庶務課長                 太 田  弘  君 
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開会 午後３時３０分 

山田教育長  
只今より平成３１年第１回土岐市教育委員会定例会を開催しま

す。   
日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。  
会議録署名委員は、会議規則第１７条第２項の規定により私か

ら、齊木寛治委員を指名いたします。  
よろしくお願いします。     

 次に、日程第２ 平成３０年第１２回土岐市教育委員会定例会

会議録の承認を求めます。  
会議録の内容については、ご異議ありませんか。  

委員一同 

  異議なし  
教育長 

  異議なしと認めます。  
  次に、日程第３ 議第１号 平成３０年度二宮文化賞の授与に

ついて を議題といたします。  
本件について、事務局の説明を求めます。  

太田庶務課長 

  ≪資料にて説明≫  
教育長 

これより質疑・討論を行います。質疑・討論はございませんか。 
伊藤委員 

中嶋さんが以前候補に挙がったとき、主な活動拠点が小原にあることが選 
考から漏れた理由であったと記憶しておりますが、今回の選考はそのことは

問題にならなかったのですか。 
庶務課長 

伊藤委員のおっしゃる通りでございます。そこで、今回はその活動拠点が 
曽木町であること、並びに社会教育委員としての活動等が選考の大きな理由

となりました、 
伊藤委員 

 調書には、現在曽木町で活動しているとされていますが、いつから曽木で 
活動してらっしゃるのですか。 

教育長 

    曽木での活動はずいぶん前からですが、小原で弟子入りされた方との縁が
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あり、しばらく通って見えた時期が続き、お手伝いや、補完的な作業をされ

ていたようです。そこでの作業が落ち着いたということですべての活動を曽

木で行われているようです。 
前回までは活動を小原で行われているということで選考されませんでした 

が今回はすべての活動が土岐市になったということで選考の要因となりまし 
た。 

伊藤委員 

功績については全く問題がないけれど、活動拠点が土岐市でないというこ 
とで選考されなかったという記憶があったので確認しましたが、説明を聞き

ましてよくわかりました。 
大橋委員 

    わたくしも中嶋正悟さんとは親しいのでよく知っております。小原で活動 
して見えましたが、10 年ほど前に息子さんが戻って見えてからは、曽木の 
工房に拠点を移しやっておられます。 

教育長 

   地域での活動も積極的にしておられるようで、選考委員会でも満場一致で

決定していただきました。 
    他に質疑はございますか。 
加藤委員 

    今回は中嶋さんを含め２名１団体ということですが、中嶋さん以外の方は

初めて候補とした挙がった方でしょうか 
庶務課長 

   初めての方々であります。 
加藤委員 

   以前にも候補となったことは無いでしょうか。 
庶務課長 

   ございません。 
伊藤委員 

   推薦はどこから挙げられるのですか。 
庶務課長 

   教育委員会各課に照会し、推薦されてきます。 
伊藤委員 

   選考委員となっている方が推薦された場合は委員から外れるのですか。 
庶務課長 

   ご自身が選考の対象となった場合外れていただきます。 
教育長 
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昨年度受賞された橋本さんは、文化団体連盟の会長でありましたので選考

委員から外れていただきました。 
   他にはよろしいでしょうか。 

無ければ質疑を終結します。続いて採決を行います。 
日程第３ 平成 30 年度二宮文化賞の授与については原案の通り決定する

ことについて異議ございませんか。 
委員一同 

   異議なし 
教育長 

    ご異議なしということで第１号議案については原案の通り可決いたしま

した。 
   補足でございますが、本日の定例会終了後中嶋さんには教育委員会より連

絡を取りますのでご承知ください。 
    また、表彰式当日の表彰状は中嶋さんご自身が漉かれた紙でできております

ことをご紹介申し上げします。 
   続いて日程第４ 議第２号 専決処分の報告及び承認について を議題

といたします。本件について事務局の説明を求めます。 
加藤文化振興課長 

    ≪資料にて説明≫ 
教育長 

これより質疑・討論を行います。質疑・討論はございませんか。 
伊藤委員 

     今回の故障は、偶然、定期点検で見つかったもので、それまでは分からな

かったということですか。 
文化振興課長 

   非常用発電装置については、毎月の日常点検と年に２回の定期点検を実施 
しておりますが、今回は電気設備の年次点検時に部品の経年劣化による破損

が発生しました。 
伊藤委員 

   その部品はいつ頃設置された物で、対応年数的に問題のない期間が経過し

たものですか。 
文化振興課長 

   非常用発電装置については、文化プラザ建設時の昭和 56 年に設置されま

した。対応年数につきましては 30 年となっております。 
   また、定期的な点検実施のうえ適切な利用であれば対応年数以上の使用は 

可能とされておりますので、今回の経過期間を考えますと妥当といえると考
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えます。 
伊藤委員 

  今回その装置を修理できないので、全部を交換するということですか。 
文化振興課長 

   そのとおりです。 
伊藤委員 

今この時点で、スプリンクラーや消火設備が使用できない状態ですか。 
文化振興課長 

今は、仮設の発電装置を設置しておりますので非常事態には対応できます。 
伊藤委員 

この予算の妥当性はどのようにして判断したのですか。 
文化振興課長 

契約については１社随契です。金額につきましては市職員に建築専門職が 
おりますのでその職員が積算根拠を確認しております。金額の妥当性につい

ては、市役所新庁舎に設置予定の非常用発電装置のメーカーと同じメーカー

のものを設置予定であり、その発電機との能力と今回設置する能力の比較検

証からも妥当な金額と判断しております。 
教育長 

  補足事項はありますか。 

可知事務局長 

補足させていただきます。 

発電設備の破損の経緯は先ほど文化振興課長がご説明した通りでございま

すが、発電設備は当館を開館するに当たり必須な設備であります。建設当時設

置しました物はクボタ製の発電機でありましたが、現在クボタは発電事業から

すでに撤退しており修理不能となりました。 
  そこで今回必要とする大型で仮設の発電機に対応できるメーカーがヤンマ

ーしかなかったこと、ヤンマーは市役所新庁舎でも発電装置を導入するメー

カーであったこと、ヤンマーと交渉の結果、新年早々に催される成人式等の

イベントまでに仮設の設置が可能であること、代替えの発電機設置が早けれ

ばゴールデンウィークあたりに設置できること、金額については先ほど説明

しました通り市技術設計職員が積算根拠を確認して妥当と思われること、他

にこの件については緊急を要することから専決処分をさせていただき予算成

立と同時に契約をさせていただいた案件でございます。 
  市としましては、１月４日付で専決処分をさせていただき３１年３月の議

会に提出し承認を得るかたちとなっております。 
  １月、２月には特に大きな行事が控えておりまして、既に実施しました成
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人式などは中止にすることはできないこともあり、何とか間に合うように緊

急事態として対応させていただきましたのでよろしくお願いいたします。 
教育長 

他にはよろしいでしょうか。 
無ければ質疑を終結します。続いて採決を行います。 

  日程第４ 議第２号 専決処分の報告及び承認については原案通り可決す 
ることに異議ございませんか。 

委員一同 

  異議なし。 
教育長 
  ご異議がないようですので、第２号議案については原案のとおり可決する

ことに決しました。 
  次に、日程第５ 報第１号 平成３０年度土岐市教育文化賞の授与につい

て 本件について、事務局の説明を求めます。 
河合教育研究所主任 

  ≪資料にて説明≫ 
教育長 
  これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 
伊藤委員 

  受賞者選考から外れた方はいらっしゃるのですか。 
教育研究所主任 

  ５名いらっしゃいます。 

教育長 

  他に質疑・討論はございませんか。 
なければ質疑・討論を終結いたします。 
それでは、日程第５ 報第１号 平成３０年度土岐市教育文化賞の授与につ

いては、ご承知おきいただきますようお願いいたします。 
教育長 

  次に、日程第６ 教育長報告をいたします。 
  ≪教育長報告≫ 

では、これで、本日の日程全部を終了しました。 
  これをもって、平成３１年 第１回 土岐市教育委員会定例会を閉会いた

します。 
 

閉 会 午後４時００分 
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